
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

春日警察署協議会 
 

 開催年月日時 
 令和７年２月１８日 午後２時００分から        

令和７年２月１８日 午後２時５０分までの間 

開 催 場 所  福岡県警察学校 和親室 

 
 

出 席 者 

警察署協議会 会長以下９名 

  

 

警 察 署 

署長、会計管理官、生活安全管理官、地域管理官、

刑事管理官、交通管理官、総務第二課長、総務第

二係長 

議 事 概 要 

  

 

 

（Ａ４） 

【会長挨拶（要旨）】 

○ 先ほど、遺品室を見学させていただき、殉職された方の遺品等を見ていて、

警察の現場が、本当に命の危険のすぐそばにある中で、皆様が任務されている

ということを身をもって知った気がした。 

本当に現実で起こっている中で、現実に皆様が勤務につかれていることが身

につまされる思いがした。 

○ その後、授業風景を見させていただき、若い警察官の方々が、学校を出たら

すぐ現場の一警察官としてやっていかなければならないことや、身の危険を背

負いながらも守らなければならない県民がいる立場であることを認識するため

に、こういった授業をやっているのだと知った。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

 ○ 入校している警察官は、起床後、グラウンドに集合して朝の点呼で黙とうを

行い、先輩方に慰霊の思いを込め、同じ釜の飯を食べて、授業及び柔道、剣道、

逮捕術、拳銃等の訓練を受けた後、第一線に出て県民の皆様の安全安心を守る

ために、日夜頑張っている。 

 ○ 我々幹部の責任は、殉職者を出さないということが第一であると常々幹部一

同が考えている。 

 

【報告事項】 

１ 令和７年福岡県警察運営指針及び活動重点について（署長） 

２ 令和６年中の管内治安情勢について（署長） 

  春日警察署管内の犯罪情勢 

  安全・安心まちづくりに向けた取組み 
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 ⑶ 交通事故情勢 

３ 春日警察署開設１０周年記念活動について 

 

【質疑応答】 

○ 副会長から、「最近の管内での小型モビリティの事故発生件数は、どのくらい

あるのか。」旨の質疑があり、交通管理官から、「小型モビリティに限って言え

ば、春日警察署では未だ発生はない。」旨の回答があった。 

○ 副会長から、「小型モビリティ自体の登録している件数が少ないということ

なのか。」旨の質疑があり、交通管理官が「春日警察署管内はレンタルサイクル

等のサービスもまだ始まっていないし、小型モビリティ関連の事故も発生して

いない。」旨の回答があった。 

○ 委員から、「学校関係者として授業を見させていただいた感想としては、教官

も集中して指導して、学生も発言の際の挙手の数や、取組み姿勢が素晴らしい

と感じた。自転車のヘルメット着用については、福岡県の県立高校では４月か

ら通学時の着用が義務化された。今、学校単位でヘルメットを購入したり、個

人で揃えたりするなどして準備している。」旨の意見があった。 

○ 委員から、「今日の授業をみて、きちっと返事をすること、すかさず手を挙げ

て発言していくこと等は、やはりとても大切なことであると感じた。本日の体

験を教育委員会等の場で伝えていきたいと思う。」旨の意見があった。 

○ 副会長から、「新交番予定地前のラウンドアバウトについて、現状では同所に

入った大型車（バス等）が西側（高架下側）に左折で出ていく際にその先が鋭

角になっていて曲がれないという話を耳にするが、何とかならないものか。」旨

の質疑があり、交通管理官から、「同所は、未だ工事中で一部完成していない状

況である。」旨の回答があった。 

○ 副会長から、「ラウンドアバウトについては、入っていく時は分かるが、中か

ら出ていく時が分かりづらい、難しいと聞いている。大型車の運転者に対して

どういった注意喚起をすればよいか。」旨の質疑があり、交通管理官から、「円

の中を回っている車が優先であり、横から入ってくる車は、一時停止して待っ

ていただくことになる。自分が曲がりたいところの手前で左ウインカーをあげ

て、曲がっていただくことになる。」旨の回答があった。 

○ 会長と委員から、「どういった目的や予算があって、ラウンドアバウトを作る

ことになったのか。」旨の質疑があり、交通管理官から、「目的は、電源を使わ

ないクリーンエネルギー施策の一環である。道路管理者とは、『安全に回れる（曲

がれる）もの』ということで協議している。同所の管理は、大野城市となるの

で、道路設計に関することなどは、大野城市と道路管理者で協議していただく

ことになる。警察では完成後の安全管理を受け持つことになるので、横断歩道

をどこに設置するか、歩道部分をどうするかなどといった部分になっていく。」

旨の回答があった。 

○ 委員から、「闇バイトについて、管内では実際、事例として増えてきているの

か。」旨の質疑があり、署長から、「重大事件に発展してもおかしくないという
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のは発生している。今、全国各地で発生しているそういった事案が、春日警察

署管内では起こらないかと言えば、全く言い切れないので、十分注意が必要で

ある。」旨の回答があった。 

 

【総括】 

会長から、「昔はオレオレ詐欺が多いと聞き、今は偽サイトへの誘導や偽メール

などインターネットやＳＮＳを利用した詐欺への導入の仕方が色々あり、怖い世

の中である。周囲への注意喚起をやっていこう。」旨の総括があり、署長から、「委

員の皆様が、各方面で広報啓発をしていただくことで、被害の防止に繋がってい

けたらと思う。引き続き、協力をお願いしたい。」旨の総括があった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


